

Schülerteams aus Rietberg und Ochtrup beim Börsenspiel erfolgreich

Regionale Siegerehrung des Planspiels Börse in Münster

Münster (20. Februar 2018). Der Sparkassenverband Westfalen-Lippe hat die besten Schüler- und Auszubildendentams aus der Region am Dienstag in Münster ausgezeichnet. 2.643 Schüler-Teams aus Westfalen-Lippe haben sich 2017 am Planspiel Börse der Sparkassen beteiligt. Davon haben es vier westfälisch-lippische Teams auch unter die TOP 5 auf Bundesebene geschafft.

Das Team "Börsen-Bussard" schaffte es ganz nach oben auf das regionale Siegereppchen. Das von der Sparkasse Gütersloh-Rietberg betreute Schülerteam des Gymnasiums Nepomucenum in Rietberg erzielte einen Depotgesamtwert von 59.217,31 Euro. Auf Bundesebene rückte das Team bis auf Platz 5 vor. Zu diesem Erfolg gratulierte Jürgen Wannhoff, Vizepräsident des Sparkassenverbandes Westfalen-Lippe zusammen mit Frank Busemann, ehemaliger deutscher Olympionike im Zehnkampf und Moderator der Veranstaltung.

Auf den Plätzen zwei bis fünf in Westfalen-Lippe folgten die Mannschaften "Verschuldet" (Private Höhere Handelsschule Middendorf, Rheine), "SUMme" (Gymnasium Augustinianum, Greven), "JonasForPresident" (Stift-Keppel-Gymnasium, Hilchenbach) und "Die Abzocker10" (Anne-Frank-Schule, Gütersloh).

Nachhaltige Wertpapiere standen für das Team "Die Zuckerschlecker" vom Städtischen Gymnasium Ochtrup im Vordergrund. Die Schüler erwirtschafteten einen Nachhaltigkeitsertrag in Höhe von 4.249,51 Euro. Dies brachte dem von der VerbundSparkasse Emsdetten-Ochtrup begleiteten Team den ersten Platz in Westfalen-Lippe und Platz 3 bundesweit ein. Die folgenden Ränge sicherten sich die Teams "Marx" (Gymnasium Schloss Overhagen, Lippstadt), "Bratva" (Gesamtschule Stadt Bad Oeynhausen), "dbb_Los Turkos" (Dietrich-Bonhoeffer-Berufskolleg, Detmold) und "Rainbow" (Private Höhere Handelsschule Middendorf, Rheine).

Seite 2

Pressemitteilung 20. Februar 2018

Neben den Schülerteams ehrte der Sparkassenverband Westfalen-Lippe auch die erfolgreichsten Auszubildendenteams der Sparkassen. Mit zwei Bundessiegern haben die westfälisch-lippischen Auszubildenden in der Spielrunde 2017 ein Zeichen gesetzt. In der Depotgesamtwertung nahm das Team "Money Maker" (Sparkasse Bochum) mit einem abschließenden Depotwert von 59.836,58 Euro sowohl den ersten Platz in der regionalen Wertung als auch Platz 1 auf Bundesebene ein. Auf den regionalen Plätzen 2 und 3 folgten die Teams "Wolfs of Wall Street" (Städtische Sparkasse zu Schwelm) und "IndexBäm" (Sparkasse Bochum). Mit einem nachhaltigen Ertrag von 3.636,61 Euro errangen die "Wolves of Wall Street" von der Herner Sparkasse in der regionalen Nachhaltigkeitswertung bereits zum zweiten Mal in Folge die Goldmedaille. Gekrönt wurde diese Platzierung durch Platz 1 auf Bundesebene. Silber und Bronze gingen in Westfalen-Lippe an die Teams "JJ Broker" (Sparkasse Hamm) und "Die Private Banker" (Sparkasse der Stadt Iserlohn).

Die Erstplatzierten aller Wertungen erhielten eine Siegprämie von je 750,00 Euro. Auch die Mannschaften auf den folgenden Rängen freuten sich über Geldpreise. Die DekaBank, der zentrale Asset-Manager der Sparkassen-Finanzgruppe, belohnte die besten Teams der Auszubildenden in beiden Wertungen darüber hinaus mit einem Scheck in Höhe von 250,00 Euro.

Bereits zum 35. Mal hat das Planspiel Börse junge Menschen mit dem Börsengeschehen vertraut gemacht. Europaweit haben 30.688 Teams – davon alleine 29.379 deutsche Teams – einen Einblick in Wirtschafts- und Finanzthemen bekommen. Ziel ist es, Jugendliche zu einem verantwortungsvollen Umgang mit Geld zu bewegen.

Seite 3

Pressemitteilung 20. Februar 2018

Zusätzlich zum Depotgesamtwert wird seit 2009 der Nachhaltigkeitsbeitrag der Teams berechnet und ausgezeichnet. Durch die Einführung des Schwerpunkts "Nachhaltigkeit" lernen die Teilnehmer, nachhaltige und konventionelle Geldanlagen zu vergleichen. Sie erfahren, dass sich langfristiges und verantwortungsvolles Denken auch für die eigene zukünftige Geldanlage auszahlt.

Die nächste Spielrunde des Wettbewerbs beginnt am 26. September 2018.

Mehr Informationen gibt es unter www.planspiel-boerse.de



Auf dem Foto ist das Schülerteam "dbb_Los Turkos" des Dietrich-Bonhoeffer-Berufskollegs in Detmold abgebildet (von links nach rechts): Mehmet Güden, Dogukan Bor, Arda Ünlü, Efehan Dereli, Jürgen Wannhoff - Vizepräsident SVWL, Mikail Ünal und Mertcan Arslan

Bei Rückfragen:

Andreas Löbbe

Tel.: 0251 2104-609

Tel.: 0171 6208588

E-Mail: presse@svwl.eu

Sparkassenverband
Westfalen-Lippe
Körperschaft des öffentlichen Rechts

Regina-Protmann-Straße 1
48159 Münster

Postfach 86 69
48046 Münster

Telefon +49 251 2104-0
Telefax +49 251 2104-209

www.svwl.eu
info@svwl.eu